

*Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Medienvertreter:innen!
Anbei dürfen wir Ihnen unsere aktuelle Pressemeldung übermitteln.
Wir bitten um Berücksichtigung in Ihrer nächsten Veröffentlichung.*

St. Anton am Arlberg, am 24. September 2024

Die Weißen Rennen sind zurück Anmeldung für den „Weissen Rausch“ in St. Anton am Arlberg ab 1. Dezember

*Der Arlberg feiert in der kommenden Wintersaison ein spektakuläres Comeback:
Die legendären „Weißen Rennen“, zuletzt 2008 ausgetragen, kehren mit der Kombination aus
dem „Weissen Rausch“ in St. Anton und „Der Weiße Ring – Das Rennen“ in Lech zurück.*

„Der Weisse Rausch“ markiert jedes Jahr den Abschluss der Wintersaison in St. Anton am Arlberg. Das berühmt-berüchtigte Rennen ist für den **19. April 2025** geplant und steht grundsätzlich allen Athlet:innen offen – doch selbst erfahrene Skifahrer:innen geraten an ihre Grenzen, wenn sie gemeinsam mit Hunderten anderen von der Valluga ins Tal rauschen.

ADRENALIN UND ACTION SIND GARANTIERT

Gestartet wird beim „Weissen Rausch“ in mehreren Gruppen. Schon die richtige Startposition ist entscheidend, um sich wertvolle Sekunden und einen ersten Vorteil zu sichern. Bei 555 abenteuerlustigen Teilnehmer:innen sind Adrenalin und Action auf der Strecke garantiert! Eine Herausforderung ist der Zwischenanstieg am Schmerzensberg – er verlangt den Athlet:innen alles ab und bringt nicht nur die Beine, sondern auch die Lungen zum Brennen!

„Der Weiße Ring – Das Rennen“ ist ein außergewöhnliches Skirennen in Lech, bei dem die Teilnehmer:innen auf eine atemberaubende Rundstrecke durch das Skigebiet mit ca. 22 km Skiabfahrten und 5.500 Höhenmeter geführt werden. Das Rennen findet am **18. Januar 2025** statt.

JETZT ANMELDEN UND DABEI SEIN

PRESSEMELDUNG

Schnelligkeit ist gefragt, denn die Startplätze sind heiß begehrt! Die Anmeldung für „Der Weiße Ring – Das Rennen“ startet am 1. Oktober 2024 um 12:00 Uhr, während die Registrierung für den „Weissen Rausch“ am 1. Dezember 2024 beginnt.

Wer sich der Herausforderung beider Rennen stellt, erlebt doppeltes Rennfieber. Die addierten Zeiten beider Wettkämpfe bestimmen, wer das Podest erobert. Bei der feierlichen Siegerehrung im Zuge des „Weissen Rausch“ in St. Anton werden die besten drei Damen und Herren geehrt.

Eines ist sicher: Mit den „Weißen Rennen“ warten ultimative Herausforderungen in den Alpen – nicht nur für die Skifahrer:innen, sondern auch für die vielen Schaulustigen, die diese Spektakel live miterleben. Eine Mischung aus sportlichem Ehrgeiz, packender Action und unvergesslicher Atmosphäre machen die „Weißen Rennen“ zu einem der Highlights der Wintersaison.

Zeichen „Headline“ (inkl. Leerzeichen): 105
Zeichen „Fließtext“ (inkl. Leerzeichen): 2.250

Ihre Pressekontakte

Weisser Rausch

Yannick Rumler

Presse | St. Anton am Arlberg

presse@stantonamarlberg.com
www.stantonamarlberg.com

Der weiße Ring

Julia Fenneberg

Presse & Social Media | Lech-Zürs

presse@lechzuers.com
www.lechzuers.com